

KATA PENGANTAR

Segala syukur dan puji hanya bagi Tuhan Yang Maha Esa, oleh karena anugerah- Nya yang melimpah, kemurahan dan kasih setia yang besar akhirnya penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul: **“Diplomasi Budaya Jepang Terhadap Indonesia Melalui Anime”**

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan karena menyadari segala keterbatasan yang ada. Untuk itu demi sempurnanya skripsi ini, penulis sangat membutuhkan dukungan dan sumbangsih pikiran yang berupa kritik dan saran yang bersifat membangun.

Saya menyadari sepenuhnya bahwa dalam rangka penyusunan tesis ini saya menemui berbagai kendala teknis. dan non teknis, namun kendala tersebut dapat diatasi dengan keberkahan munculnya dukungan, bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Spesial Orang tua, saudara, sahabat selalu menjadi perangsang dan Motivasi yang luar biasa bagi saya untuk menyelesaikan skripsi ini.

Dan juga, Peneliti berterimakasih kepada:

1. **Yth. Ibu Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, S.E., M.Si., Ak. CA**, sebagai Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia yang telah memberikan restu dalam penyusunan skripsi ini sehingga dapat meraih gelar sarjana dalam Program Studi Ilmu Hubungan Internasional UNIKOM.
2. **Yth. Ibu Dr. Dewi Triwahyuni, S.IP, M.Si**, sebagai Ketua Program Studi Hubungan Internasional Universitas Ilmu Komputer Indonesia. Saya sangat

berterima kasih kepadanya karena telah memberikan ilmu yang sangat mudah dipahami dan tentunya bermanfaat. Serta dorongan yang beliau berikan kepada saya dan mahasiswa HI lainnya untuk mempertajam pemikiran dan analisa kami.

3. **Yth. Ibu Sylvia Octa Putri, S.IP, M.I.Pol**, sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional, dan juga dosen pembimbing saya. Saya sangat berterimakasih kepada beliau atas ilmu-ilmu, dukungan, bimbingan, serta masukan yang beliau berikan kepada saya. Beliau selalu bersedia membantu ketika peneliti sedang mengalami kendala dalam penyelesaian skripsi. Dan tentunya terima kasih juga saya berikan kepada beliau yang selalu menciptakan suasana santai dan asik dalam mengajar, serta sikap baik yang selalu beliau tunjukkan dalam menyikapi saya.
4. **Yth. Bapak Andrias Darmayadi S.IP, M.Si.,Ph.D**, Sebagai Direktur Kemahasiswaan UNIKOM dan juga Bapak Wali Dosen bagi Mahasiswa HI angkatan 2018. Saya berterimakasih kepada beliau, telah memberikan ilmu pengetahuan dan pengalaman-pengalaman yang beliau ceritakan saat mengajar. Serta canda-candaan yang selalu beliau sisipkan selagi mengajar, sehingga kami selaku mahasiswa tidak pernah merasa bosan selama dikelas.
5. **Yth. Bapak H. Budi Mulyana, S.IP, M.Si**, sebagai dosen hubungan internasional dan penasehat Himpunan Mahasiswa Hubungan Internasional. Terima kasih telah memberi saya banyak ilmu yang bermanfaat. Saya juga berterima kasih karena telah memberi saya latar belakang pengetahuan

sehingga saya bisa mengerti lebih baik. Dan meskipun dia selalu menunjukkan sikap serius saat mengajar, dia selalu mengerti saya dan siswa lainnya.

6. **Yth. Ibu Prof. Dr. Hj. Aelina Surya, Dra**, Beliau adalah seorang dosen hubungan internasional dan juga seorang profesor Hubungan Internasional. Terima kasih prof atas ilmunya yang sangat bermanfaat. Beliau sering menceritakan pengalaman luar biasa.
7. **Yth. Tete Dwi Endah Susanti, S.E**, sebagai Sekretariat Program Studi Hubungan Internasional. Saya sangat berterima kasih kepada Teh Uwi yang selalu membantu saya dalam manajemen akademik dan non akademik dalam pembelajaran saya. Dan saya juga sangat berterima kasih kepada orang yang telah membantu saya ketika saya berhasil mengubah jurusan Hubungan Internasional.
8. **Terima kasih kepada Papi**, yang selalu mendukung dan berjasa membesarkan anak yang keras kepala dan sulit diatur ini. Papi tidak pernah malu dan lelah memberi saya semua yang saya butuhkan dan inginkan dan dia juga memfasilitasi saya. Dan selalu memberikan pengalaman positif dan nilai yang tak ternilai dalam hidup. Segala bentuk perjuangan Papi merupakan motivasi terbesar bagi saya untuk menyelesaikan studi di program Studi Hubungan Internasional UNIKOM.
9. **Terimakasih kepada Mami**, yang selalu mendukung dan berdoa agar ini tidak akan pernah berakhir untukku. Mami yang tetap mencintaiku meskipun aku melakukan kesalahan, adalah motivasi utamaku untuk

menyelesaikan program Studi Hubungan Internasional UNIKOM dan berusaha menjadi manusia yang berguna.

10. **Terimakasih Kepada Adhea dan Jojo**, skripsi ini merupakan hadiah istimewa saya untuk kedua orang yang telah menemani saya selama masa indah di perkuliahan ini dan hingga detik ini. Terima kasih yang sebesar-besarnya atas dukungan, kebaikan, perhatian, dan kebijaksanaan yang mungkin tidak bisa saya balaskan. Terima kasih juga untuk selalu mengajarkan apa itu bersyukur dan jujur.
11. **Terimakasih kepada Saudara dan Teman**, khususnya Bang Paul, Kak Santi, Kak Ruth, Erland, Opang, Kak Noni, Hogen, Teh We, Murtadho, Reza Sinaga yang telah menemani dan membantu saya dalam memperjuangkan penyelesaian skripsi ini, serta menyemangati saya dalam berproses selama masa perkuliahan.
12. **Terimakasih kepada teman-teman HI UNIKOM**, yang sudah membantu dan memberi masukan di setiap saat mengerjakan tugas hingga skripsi yang saya kerjakan ini.